

Rückblick auf die Pflegesaison 2023



© Margit Gross

Ende November gingen im Naturschutzgebiet Pischelsdorfer Fischawiesen unsere letzten Pflegeeinsätze 2023 über die Bühne. Dieses Jahr war für uns wieder ganz besonders. Wir organisierten 43 Pflegeeinsätze und es nahmen mehr als 300 Personen teil. Sie leisteten 1488 Arbeitsstunden für den Artenschutz, entbuschten, mähten, schnitten Gehölze zurück oder entfernten Neophyten wie Goldrute, Robinie und Götterbaum. Wir möchten uns herzlich bei allen Mithelferinnen und Mithelfern bedanken. Ihr ehrenamtliches Engagement für den Naturschutz ist nicht hoch genug zu schätzen und erst dank ihrer Unterstützung können wir eine angemessene Pflege unserer [Schutzgebiete](#) möglich machen.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr und heißen auch neue Mithelfende herzlich willkommen.

Wir haben ein paar Impressionen von unseren Pflegeeinsätzen auf flickr gesammelt:

[Unsere Pflegeeinsätze 2023](#)

